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---------------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS---------------------------- 

--------------------------------------------------COMISSÃO PERMANENTE DE LÍDERES------------------------------------------------------ 

---------------------------------------------------------------REUNIÃO nº 11 /Ano 2023-------------------------------------------------------- 

Data 12/09/2023--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H00/Fim 19H00 

Presenças: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

José Manuel Correia ----------------- 
António Fortunato ------------------- 
Leonor Marinheiro ------------------ 
 

Rui Prudêncio -------------------------  
Luis Carlos Lopes ---------------------
Jorge Santos ---------------------------  
 

Pedro Castelo ------------------------- 
Carlos Filipe ---------------------------- 
Francisco Corvelo --------------------

 
Assuntos tratados: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Textos Revista Municipal -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- Localização Novo Hospital do Oeste ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

3- Projeto Hospital do Barro -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

4- Feira de São Pedro ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

5- António Carneiro ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Conclusões: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

1- O presidente da Assembleia recordou aos líderes das forças políticas que os textos partidários para a revista 

municipal devem ser entregues até ao dia 15 do último mês de cada trimestre, isto é, março, junho, setembro e 

dezembro. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- O presidente da Assembleia manifestou o seu agrado pelo anúncio público do Ministro da Saúde de que o novo 

Hospital do Oeste será construído no Bombarral. -------------------------------------------------------------------------------------- 

Sobre este tema os representantes de todas as forças políticas manifestaram também o seu agrado pelo anúncio, 

lamentando que a decisão tenha demorado tanto tempo. -------------------------------------------------------------------------- 

Foi ainda saudada a determinação do Presidente da Assembleia Intermunicipal da OesteCIM na defesa do estudo 

realizado, considerado determinante para a decisão do Ministro da Saúde. ---------------------------------------------------- 

3- Os membros da CPL estiveram presentes numa reunião de apresentação de projeto para o antigo hospital do Barro 

e manifestaram o seu agrado com o desenvolvimento do mesmo e com o comprometimento da Faculdade de 

Medicina na implementação de um centro de investigação naquele espaço que poderá ser determinante para 

aumentar o desenvolvimento no concelho.  

4- O presidente da Assembleia considerou que a edição da Feira de São Pedro 2023 foi um sucesso, voltando este 

certame a estar repleto de expositores, divertimentos, restaurantes, tasquinhas e visitantes. 

Alguns dos presentes manifestaram a sua preocupação com a segurança do evento, tendo sido relatada a existência 

de rusgas e desacatos provocados pelos vendedores ambulantes. Foi também referida a importância da colocação 

de mais caixas multibanco no recinto da feira. ------------------------------------------------------------------------------------------  

5- Todos os presentes recordaram, com saudade, o Deputado Municipal António Carneiro e consideraram que o seu 

falecimento foi o momento mais marcante do mandato até ao momento. ----------------------------------------------------- 

 

O presidente da Assembleia Municipal 

 

(José Manuel Correia) 


